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ACTA N." 5 

ACTA DE LA SESiÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL LA ALMOZARA, CELEBRADA 

EL DíA 27 DE MAYO DE 2020. ON-LlNE POR ZOOM 

En Zaragoza, a las 19: 15 horas del día 27 de mayo de 2020, previa convoca toria al erecto se inicia la sesión 

ordinaria del Pl eno de la Junta Municipal La Almazara, en sesión on-line a través de la plataforma ZOOM. Pres ide el 

Pleno la Concejala Presidenta de la Junta, D." María Ángeles Ortiz Álvarez, y actúa como secretaria, M:1 Pilar Luna 

Morente. 

Miembros del Pleno asi stentes: 

D. Guillermo Orriz Orriz, ( PSOE) 

D. Alejandro Sánchez Doñagueda., Vicepresidente (PSOE) 

D. Enrique Lacambra Poyata (PSOE) 

D. Carlos Ortega Elduque (PSOE) 

D.a Andrea Sobrevieta Carcía 

D. José Luis Aldea Julve (PP) 

D. Franc isco Javier Millán Negro (C's) 

D. Eloy García Escós (ZEC) 

D. José Antonio Carcía Solana, A. Vv. La Aljarería. 

D. Jorge Sánchez Aguilar, A.VV. Ebro. 

D. Antonio Bennudez, A. vv. Avenida Navarra. 

D." María Jesús Conzález, I.E .S. Luis Buñuel, como representante de las AMPAS. 

D: l Ana Cristina Pérez, Com isión de Fieslas. 

o. Jesús Cacía Forcana, Asociación C iga nle ra La Almazara 

O. Luis Bruña, Asociación Cigamcra La Almazara. 

D. Carmen Morales, Peña Pa'cutia 

D. Miguel Angel Ballesteros, Asoc iac ión de Comerciantes de la Almazara. 

o.a Cannen 5ánchez, Directora del Centro C ívi co La Almazara 

Excusan su asistencia: o. José Maleo Moraz (PP), D. Ca lixta Ontiña na (A.VV. Palacio de la Alegría) D.a M.a 

AnLOnia Diaz (A.VV. Sol Invicto), O.a Ma Jesús Trébol (A. Vv. Silve ria Faña nás) y o.aÁngeles Cuartero Aznar 

(Representa nte del Mayor). 

La Presidencia sa luda y pide un minuLO de si lenc io en reconocimiento por las Víctimas del Covid- 19. 

Se abre la sesión del Pleno Ordinario de la Junta Munic ipal La ALmaza ra , s iguiendo e l orde n del día: 

1- Aprobación, si procede. del Acta del Pleno del Ordinario del 23 de enero de 2020 y extraordinario de 2 de 

marzo de 2020. 

Se aprueba por unanimidad. 
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OFICIAL: 

2 - Informe de la Presidencia. La Presidenta cede la palabra a la secretaria para que detalle la parte administrativa 

cuyo texto se incluye. 

2.1. Dar cuenta de los gastos de la Junta en el ejercicio 2019. 

PRESUPUES'IUS DE 2019 
2.019 GASTADO 

GAS'IUS y ACTIVIDADES 46.404,00 45.633,5 
REPARACIONES EDIFICIOS ESCOLARES 7.821,00 7.821,00 
SUBV. ENTIDADES CIUDADANAS 5.384,00 5.384,00 
SUBVENCIONES A AA.VV. 9.076,00 8720 
SUBVENCION A COMISIONES FESTEJOS 
SUBVENCIONES A AMPAS 

6.375,00 
5.275,00 

6.375,00 
5.275,00 

'IUTALJUNTA: 80.335,00 79.208,55 

GASTOS Y ACTIVIDADES 
CARNAVAL 2019 965,5 
SEMANA CULTURAL 20 19 4374,9 
PRIMAVERA CULTURAL 2019 13190,96 
COMISiÓN DE FIESTAS 4962,20 
MUESTRA-T 1.214,72 
PEQUEÑOS PRESUPUESTOS PARTIClPATIVOS 7.300,00 
AYUDA EN LIBROS A COLEGIOS 7.992,4 1 
TRONCA DE NADAL 1.105,01 
GASTOS VARIOS 4527,85 
TOTAL GASTOS Y ACTIVIDADES 45633,55 

2.2. Expedientes resueltos: 

Relacionados con incidencias en la vía pÚblica: 

Expedientes N" 58343/20,-.86112/20, 86943/20, 91800/20, 94505/20, 91850/20, 90030/20, 93392/20, 

91396/20,92282/20, 113444/20, 197422/20. Solicitado cambio ubicación contenedores por la c.P. Puerta 

Sancho 21. 

Reserva espacio para personas con discapacidad 

Expediente N ° concediendo alta en el Batalla de Bailén, 6. 


Expediente N° Concediendo la reservas de carga y descarga para Guissona en Avda. Pablo Gargallo. 


Reservas espacio de carga y descarga por obras: 


• Resolver las reservas tramitadas por Mercadona en e/ Amsterdam. 1618959/19 y 1618849/19 Y nos quedan 

pendientes dos expedientes que han quedado paralizados por la declaración de estado de alarma. 

Expedientes N° Reservas de Luis MarLÍnez Benito SAo en cl Marta Callas y Amonio Cano Mata 

Expediente N° Renovación de reserva de Dragados SA en el Antonio Cano Mata. 

La Presidenta toma la palabra para referirse a la crisis existente por el Cov id-19 y que dada la situación actual 
las actividades que se puedan hacer en el barrio son dudosas. La intención es seguir apoyando las actividades cultural es, 
pero observando las instrucciones de Ordenes mini steriales y Gobierno de Aragón en cuanto a los actos en el vía pÚblica 
y·viendo como evoluciona la situación. 



LIOKUUl:.A\....II-\;) 
h lNr... M UNICI P ... l 

PL ENO OE LA JUNTALo AlMO l ... ~ ... 

Página 33 

En la última reunión manlenida con las asociaciones del barrio, se habló de la incidencia que ha lenido la cri sis 
en todos aquell os comercios y loca les con una puerta abierta al público que se han viSlO obligados a cerrar y propone 
lanzar una campaña de apoyo al comercio, pequeñas em presas y autónomos del barrio. 

En cuando al Presupuesto de 2020, comenta que va a luchar por que el importe se quede integro para el barrio, 
pero que no obstante, habría que estudiar las necesidades nueva mente para poder paliar y ayudar a resolver situac iones 
que han su rgido a raiz de la pandemia y también porque algunas de l as actividades que se venía n desarrollando no va n a 
poder hacerse este año. Será en el Consejo Rector donde se decidirá como distribuir el Presupuesto de este año. 

Desde las Comisiones se hará el eSlUdio de las prioridades de los distintos sectores: el educa ti vo, de nuestros 
mayores, centros de tiempo libre, del comercio y demás establecimientos de la Almozara, y del reslO de entidades y 
otros colectivos del barrio, para dar la respuesta más ampli a y eficaz. 

3. Informe de los Coordinadores de las Comisiones de Trabajo. 

La Presidenta cede la palabra a los coordinadores para que explique lo acontecido en las djstimas com isiones: 

Comisión de Educación 

Su Coordi nador, Enrique Lacambra, comenta que debido al cierre de todos los Cemros Municipales y la 

declaración del estado de alanna, todas las actividades previstas para la Semana Cultural en el barrio se suspendieron. 

Aprovecha para agradecer a lOdos la colaboración en las Com isiones de Educación, especialmente a Luis Bruna y Jesús 

García de la Asociac ión Gigamera La Alm azara" Trabajarán para que el próximo año pueda rea li za rse la Semana 

Cultural. 

Comisión de Cultura e Igualdad 

Andrea Sobreviela, Coordi nadora de Cul tura, dice que ha sido una lástima no poder rea li zar la Primavera 

Cultural que al igual que su compañero Enrique, habían trabajado mucho para sacar adelame la actividad y espera que 

pueda hacerse en un fu tu ro, Agradece a LOdos los que han co laborado en la prepa ración. 

4. Moción de Zaragoza en Con1ún. 

Presentada por el Portavoz de grupo: Eloy García Escós 

MOCIÓN QLF PRESf.NTA EL (,¡WPO DE ZARAGO¿A EN COMÚN DE LA ALMO/.ARA PARA 
5U DFBATE y VOTACIÓN E~ EL PLENO ORDINARIO DE LA JU~TA MUNICIPAL DE DISTRITO DE 
LA,\LMO¿ARA EL 27 DE M,WO DE 2020. 

r \POSI( .(lN J)l l.OS "vIO 11\( lS 

1.<1 ni .... i .... por ]ldndl'lllld (1 Id qUl' no.... l'nlrl'ntdmo~ como socieLldd (,~ljtL'lli('nd{l. \. Vd d Ll'lll'r ell el futuro. 
UJIl .... l'lUl'lllidS inli.llLuldbll's Idlllll l'll l'l cimbiLIJ "dniLtll io COlllO en e] sOlicll. En dpt'lhl~ do~ .... l'llldll,b, dl' ....Ul' Ljlll' 

OIlll'I1/dl 111 d 11{)ldl""l~ l'l1 Id l'Crllh)IlÚd 1.1 ... COIl"t'( lIl'midS dl' Id crisi<." Id ltlid,l dpll'mpll'o n(J hd [('lIido pll'( t'dl'IlLP .... 
"uhil'nd!l t'l1 l11,i ... dt' WO.OOO pPr,">llndS. Id (dril mil~ .IIt,1 rl'gistrilllél nunCd L'n III '">erie hi ...tórird. v 10<., ,lIl·Cid<!O..., (l0l" 

un F R 1'1"., 110 HKluido .... en el d,lIl) dllll'rim, Sllll1dll l11,ís de 620.00 persolhh dl'idlll]O ,11 dl"·.l ulJier10 und sillldlic"m 
dl' Ul'...,igUdlu,lll p<.,tnH lLlrdl IllUI ho mei..., grclVt' \ clniligcHlil. 

E ...ld (risls ('sLtI p()niendu Idlllhit'n Ul' lllanilil'~11) Id .... limitdcio/l('<; eJl' IlUl''">lro Ildl11<ldo ESl,ldo dl'] 8il'l1l',,>tM lon 
... i~Ll'llId~ dl' dll'lllil'lIl in!r,ldl)Ldl!ll.........dlurrH.ltlS y l'n muchos de los (,ISO<'¡ privdll/dlh)s hdjO (',,>e l'ufl'mi-.;m() qw' 
<';UpOIW Id coldhoriH lIin púhlil {~.JlrtV,l(I,l \" (jUl' l'll 1,-1 priíllicd LÍnicallle'nlP SUpnfll' 1,1 prl'tdri7ilCión dI' 10<.; '">{'r\.llcjo... 
púhlico... " .... u l'\H'nl,di/,1lI0!l Pdr'¡ l'l h(,!H'licl() privddu. 

LII 1l1lV .... rro..., hillri() ... l'sl,IS ltlrl'IH 1,1<'; ,,>l' {'<.;[,ill m,mifl'<;lrll1dn l'<;[X'Ci,llml'nll' ('n lel .. 1{'fllje-Jll tJt' .... dl' los "'Pr\'jcIO"" 
..,()( 1.l1l"';', ([Ul' pl''">!' d <,¡u (ol1 ..... Hll·r,1( rr"lIl corno l''>l'ncid!L'" v el l,.,fuer7.o dI! -.;u., profL''">iondll's h,lll ....l'guidl) ('n 
nUl'l,lldliuu,It! llfld polítild dl' IlIlllimll.... ljlll' I.hlilulld el dlU.'<';O d los mismos pOi pdrtl' de 1,1 CiUtJdUdllíd \ L'sld 
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grnt'r,lndo múltiple", críri(",]<; dp"tll' tlilt'rt'fl[l'<.; ,il1lhito~: colegio"i profe<.;iol1rllp,. Con ...t'jo... dI..' Scllud. pl,lIillnrm,l" " 
l'ntid¡lt!CS vl'cinilll's. rrdl'<; soliddrltl<; dr In... hdlTio"o. profesionJIC'<., del <;ervicio. 

Pero pdl"dleldlllellle Lcllllhién 1ll'lllu"" podido ver ~urgídn ell nUl'~Lros bdrrio~ multitud UL' inicidLivds, Ll'jldd,) de..,dt> 
1,1 hase, desclt' Id vt'cinddd y PSi:! convicción de quC' Lodo~ y lodas 'iomos intL'rdL'pl'ndil'llll'" v dl' que e" 
respol1sdhilidad cll' tod,lS y Ctldil un,l dí' nnSOIr,lS In que 5u{'rd{' d nue ... [ro.... 

Así se han creado las Redes de Apoyo Vecinal que de manera organizada h.ln rl'rlli!tldo [(lft'a ... Lit' 
.lcompdñclmil'nlO v dpoyo funddml'ntdll'.... UHl 1,1', persond" ...{jI,I .... ilyuLlado a hacer Id com[1rd il quil;n no pod!.! 
'idlir dl' ld~d. Ihln re,¡Jil.ddo camlhlii,l'" pard compdnir Id ...... i fi pdrd qUI('n 110 di<:.poníd ue elld. hdll rep,miJu lllle'i 
dl' ¿¡[imento..., d Idlllilid" sin recur...os. ,)l' hdll lUIHl.Jlllcldo con lu... (,l'lltro" de Sctlud v lo ... Centro ... de I..)ervicio~ 

Soci"le..... Pt'rD rOl11o ellel" m i<"111 a..., hdll nlrlnill'steldo. <.,U telll'rl no pupde"'N IHIflCd l{l de <.,ustituir.l I(),> ...{'n/ieio... 
",oliLtll'<; rúhlico.... Son ellos In .... que (khl'n poner l'n mtlrChil rnl'diddS con Cdr¿lUL'f inmediato. par,l ,¡(rndl'r \ 
lubrir Id~ necesidades dC' Id ciudtldani,l. (un l' ... prl'i,1I d[l'l1liün ,1 las per...,Ol1ilS I1ltís vulnerdhle ..... Solo as¡ 
conseguiremo..., und ciudad cuht'''oiulldLld. 

Por lodo lo t'\PLlC'...,fO l!1'..,dr el (;rupo \luninpcli <1(' l.ilfi.lg07d l'n Común en Ld Almnzdrd presentd Id siguiC'nll' \!l()(l(lN 

1. El Pleno de la Junta Municipal de la Almazara reconoce y pone al vdlor Iels rl'de ... solidarids dl' dpOYO mUlU{) 

... urgiddS en lo.... bdrTio .... lomo I11Ul, ... trd"l de ... ulidariJdll dJ1(l' Id ui ... ¡" l' In~[d ~d (/ubierno lit' Id liuddd el eSldhh~n'r 

llwctlnismos lorm.ll{', dl' coordinclnún t oJ1 l'lId'" de"idr lo" <;l'rvicio... -;ocidll''>, rlVdn7rtndo hdCi.l Id ron ....[["LlCciún clt' 
un,l rpd puhlilo-COmulllldriJ dl' cuid,K!O'>. 

2. El Pleno de la Junta Municipal de la Almazara, exige la n.',)pull'idbiliddd publicd en ltl lobenurcl tll' Id" 
Ilt,Ct'sidcldL''> ck ... u~ vecino..., y vecina ..... p.lld lo cUdl illStd d Id apt:'l1urn v el reluer¿¡) de I11l'dio,> hUIlli:lJlI/..., v tlilniuJ'o, 

de Indos lo" C{'llllOS \1unirillaks (k' t.)('(vicio... t.,Od,llp'). n'tir,lIlclo [Odd'i lil.., restricrion(' .... ('11 Id u',unir,¡cion eh' 
dj"udd'" V prt'srdClolll's t'xist('flIP .... {'n Id ¡1C!lldltcl,Hl V pot(,f1l1dndo "'u vertiente comuniwritl v prevrntiv,l. 

7.ardgO!rl, 21 Lit' f1Idyo dl' 2020 

Fuo. Elov 1\1. Cdr"tÍtl E::'lÚ", .. VOldl de Zl'l 

El Sr. Ortiz, de PSOE, propone una transaccional al punto uno y otra al punto dos, quedando así: 

1. El Pleno de la Junta Municipal de La Almozara reconoce y pone al valor todas las acciones individuales y 

colectivas llevadas a cabo por personas, coleclivos y entidades de apoyo mutuo surgidas en los barrios como 

muestras de solidaridad ante la crisis. 

2. El Pleno de la Junta Municipal de La Almazara, exige la responsabi lidad pública en la cobertura de las 

necesidades de sus vecinos y vecinas, para lo cual insta a la apertura y el refuerzo de medios humanos y 

técnicos de todos los Centros Municipales de Servic ios Sociales, (acilicando la IramilOción de ayudas y 
preslOciones existentes en la actualidad. 

Las dos transaccionales son aceplOda por el Portavoz de Zec y se procede a la votación, consigu iendose el 

apoyo de lOdos los grupos, por lo que se APRUEBA POR UNANIMIDAD 

5. Mociones del Grupo PSOE 

Presen lada por el Portavoz de grupo: Guillermo Orliz Ortiz. 

\1()C!(lN (,ll PRESENTA El. (,RI 'PO \1l>NICIPAL sor 1!\lISTA P,"RA Sl DF[3.\rE \ VOTM l(lN FN 
r I PI/(l"\I\I!) 1'1 IN() OI{DIN,\I<I() DI· I \ Jl'NTA DL DIS·1 Hno DI l .\ Al 'VIO/ "RA 
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Ll tri...,i..., dcrivdO,1 Ot' 1.1 ('(}VID-[l) l·... t,í Ptlllil'noo il pruebd la t'djlclriddO dc rl'dlLi¡in de 1.1'-; in,-;UIU{ iOIle''' para dM 
rl'Spl!\:"'ld'" I'dpld,b \ l'Iilil'rltC'> ,\ Id ... IH,'tt',>ilJdt!t'..., OL' Id ciutldddníd en CdeJd und Lit' Id'-, fd...,e ... Lll' t'...,ld pdrllll'mid. Ll'> 
pnllH.'rrl'" IIll'didd..., hdll iuu dlrigidd'>. tomo !lO pmlid ,-;eJ' ue otrd manera. d prOleger Id ....,¡[ud de Id.., per...,on"...,. :'\,1 mi':-ol11u 
tiempo ~ un,1 \/1..'1 .... uprr,IlI.l la lilSP dl' rn.lvnr rip<;go [1ilfil lel vidll, e.., I1l'Cl'...,.lrio ([ut' lo,,> AVUlllrllllit'llln,,>, l'Illllll 
;:¡dllltnistr;Ki¡)n nli.l'" Cl'rCdlli.l al riud"d,lno, imrHII'-"PIl nl('cliddS c;ocialcs, lisCtllcc;, tk rf'p.n.ltióll v C'''>tímulo p(,olll1mic() qUl' 
,1lnonigul..'ll ('1 gt'dVt' illlpi.lClO lIl' l''-;ld cri,-;i ... CI1 Id pohlclliün locdl. en nuestro (dSO, Uf' l.¡rdgo7.l. 

[)t',-;dl' ('1 (,rupo !\.-lunicip.!I ""ocialisl,l pn''-;l'Il¡,11ll0''> un pldn dt' fecorbl['lIniú!1 dl' I,¡ragllhl ltln 119 ITIedidd .... 
concrl'ld .... p.lrll dlrnlll,lr (''''1,1 inl;dlld y ([('\','..,I.1e1r)r(l crisis "',lhiendo qlll' I,l cclpdcicliHI lit> ,Kción (tp IlWH:,.tr<i Cilltlild l'''' 

ltm ildU" Pl'Hl ""1 n 01 \Illdr (jUl.' IlUe';([d prioriddll dl'lll' ,>t'r c'<plorar lollds IdS posloi1itlddp,,> ..,O( i,lll's, poi il it d'i, l'('on¡'¡núcdS \ 
IinelIlCi{'rd .... PdJ',1 110 dl'jclr el l1c1dif dlrd .... t'll Id Iwon... IIUlTi¡JI1 SOllell y l..'l'o/1úmicd dl' nul' .... lr.! ciud,ld 

1,...1 fW(,SIt! I'n m.lrch.! dc Id (,om i,-;if')n por pI Fuluro Ul' 7.drdgOl,l. h,l IW mll I ido (!¡noct'r (jp primPr,1 mimo I;:¡" 
I1('Cl'sitldde.... qUl' l'i ...,l·l1or prmlUlIlvO \ Id lluddtl,mr.lell su conjunto licncn <.jUl' i.drontdr' fldr{j podt'r .... l'guir ,1dl'li.1I11t', pclrd 
podl'r ">l'guir Pl'lhdll(\O ell UIl JUluro illlllL'tli,¡[o. 

F,,>I.¡ Itlhor ,<1(' f{'('OI1,-;lnH t i¡in (ompromPII..' d IO(\d la ciudad. pC'ro tdlllhil'n \' lOIl 1I11d C'slwcidl ImpnnclntP dIo" 
h,lrrios \' d In .... Disll'llo,-;. <o.)t' dlll' t[UP lo,> d\'ullltlrnil'1ll0S SOIl Id insLilución I1hlS !1\'()\imd ,11 ciud,uJ,lllll. ~ dt'mm cll' los 
d\'lIl11dlllknlo..., lo..., h,tnich ..,(' onligurdll UH110 pi prinH-'1 nivel de Id PdI'licipdciÓIl pulíLild \ vedrhl!. Pm l',:>O pdnl' dI..' 1..',>ld 
n,'spul'...,ld IIt'lf'..,,¡nd [ldl'd ,llnllll.tr Id"> (,Im .... l·C Ul'llt id..., cll' Id crisis sanÍlclrid dC'lw vl'nir dl'...,dt' ,Ihdj(), dl"·,lIt' l'1 tt'jiuo .... {lcí,11 
quc (,Illl()('(" 1.1 f{'<llid.lO d("lll'fTHlmo cj¡-- lit I1wjl)r 11l,lnC'f'd, 

f"~..,cl Idllur LlI..' relll'\lúll dl·IJ{;' Ilrl...,I,-ICldr,,>t-> ,1 Ir).., hdrriu..., pero duem<h e'> Ill'ce..,drit) (l!H.trll)'" dl' hL'ndl11il'llld~ pdl'd ljut' 
en el oll1lhilO dL' "'U lom!lPI('nc iel rt'nge! Cdpdt id,!!1 dc' di'iPlldr y t'Jf'Cutdf pmgralllrl'> qUt' pt'nnitclll hdC el' In-'[l(t' d 1.1<:; 
prinl ipcllr.-., (' )n",ecu{,IlCid"> (ll' Id (,rrsi" orl ('ovill, 

MOCIÓN 

1) LI pll'no dt' 1,) junle! dI' di .... rnl() 11' Id ,\lmn7Ma in-;la a crear tina rnpsa paril 1.1 rC'con"'tr1Kcinn \ ("1 fuluro d('1 
Dlslrito dI' 1,1\111101.1rd D1<. hd rnl'''>d sLllwrvi"'''l'd l'l cumplimipnlO en PI Di~LrilO de Ins dill,lll1l'nI..' .... que pUl'd,tIl ('J11<lIl,lr tlr 
Id COIlli'>¡{)11 pur l'I fUluro de Idt,¡gu/,1 y pm[l!llldrj lkl mismo modo meuid" .... pcll'd Id tL'LOIhlrllLción \ I'L'( upl'r,ILión lJt>1 
({'¡ido econólll ¡LO, ...,m i dI, cullur,d, pdl! il. ipdl i VCl dpl D¡<.,lriltl, 

l) U plL'no tll' Id ¡UllId di' dr""¡l'ilt) dl' Id Alm01,MiI in,>l" dI C.ohil..'fIlo de ZdragCJ7.d ,1 cli'-"l'rlM dp fOftll,1 innll'di,lld UIl 
pl,m dt' rl'gl'nL'r.lliúllllrbrlll.l \ IL'lhlhiliL.ll'iúll, \ l'lIlrdtlO cn Id mejori:l ue la eliliplllid em'rgl'tiül v Id dt lcsibiliU,HJ Lle los 
edi t Íl ill'i \' dllU,1I1du 1..'11 Id P.... l {'tld lit"lldlld de lu..., enrOI no.., U1hdllí ... ticos md'i degrddcldu ... 

\) [, I pleno del 1,1 lunt,l tll' tI¡~Mito dl' 1" \lllllll.,H'd Insld di Cohierno dt' ldr¿lgo7.1 ,1 Il1lpul-;af dI..' inmediato un pltlfl 
dI..' lI11pul,-;o económito l'n lu..., ,imhito,> tll'1 llltlH'lliLl de proximiudd, ho..,tl..'ll'I'íd. culturtL l'le.; dvuLld'> LIt' ""UPl'lV'i\/l..'rlLid 
P,U-,l dqui.:'lld'" dl t1\' iddde..., l..'lOIlC'Jllli'( ti"> 111cÍ'i ,lll't l"dd"", l'.\t'tK iOI1I..'''> o honi Ikarinnl:-"" de 1ll'1l'r1l1 i Ilddd'> Id..,,,.., le' imput''-;¡¡J<.." 
Del lll¡ .... mo modo [[tU' p{'!'mitt\ tll'>pOn('r ,1 Id..., jUlll,l"" municipales y vecindlr.. dI..' rpl'llr",n,> pMd en ...,u ,ímhito illlpul ......u 
Ilwdidd .... ('omplpmpnldfl,l'>.1 l.h l]lIt' ",p di"'l'ñl'll por p.lrtP <11..'1 Cnhil'rno, Pard ('!lo '-;1' ll1odinqu{' los er('di\{)<; r!C'slin,Hln.., d 
fies(,\<" t'1l lo..., di...,lri[o", en l'l Cd'-;ll t!(' qul..' no ]lltl'd.tn lelehrar. dl..'slin(lnuolo~ el 1" duividild ordinari.l del dislrito. 

4) LI pll'IlIl' dt' Id Iuntd (,' lislrilo de lil \Imo/dfd [,l'cunoce y pOnl' .11 v,llm lotl,h Ids dlTitllll'S IIHlivldu,llL'.., \' 
C()lPtlihl~ II('\-<ldds {\ (dho pm [l1'r .... 'lIld'i, (Oll'( li\'o", v' rmiddt!{'S, .-,urgidds rn lo,> h,lrnns romo mUP,,>I[',1S {k ",nlidilridild 
,\Il!P ItI ni,-;i,-; "'ln qUt' l''''W "'P,l (lhit l' [1dr<l rl'lldllldr Id rl',-;pollsahilicJad pühlict! I..'n Id co!wrtUf',1 de ],r.., rIl'Ct'",id.l(lt'':> t!{, S""" 
liutl...tU,llH)'" patd lo Uldl i!hld dI ,-\'fuel/o dt' tlll'lj¡o.... hUIlI,1Il0'> \ lécnicu.... de lodo..., lo.., ('t'lllrOS \llLltlitip,tll'''> dl' ')l'r\-ilius 
~()Ci.¡[l'''''. 

S) El pil'110 lil'¡ Id ¡unId dl' di .... lrilfl dI' Id\lllltl/drd in,>ta dI gtlhierntl dI..' /.MilgO/d d qut' ptlllgd l'll rtldl'l he! dI..' 
l11<1rh'r,\ inlllt'di,lIl1 fin i'lIH'S dl' .... rin,ld,l.., ,1 1,1\O[('rt'r Id conciliación I¡¡hmrll v f,lmilidll'n t'l rndlTO dl' Ii! vuplril ,1 Id I1l1l'\d 
Ill)ml.ll idad, l'fl!t'ndic'nc!t\ qllt' Id -;i \lI.H i¡'m dI' dl''-ip ...., .tldUd y n'slricLiol1('s de rnovilid,HI im I'l'nlt'l1ldJl I,h cid i( ull.\(..I('<.; t'1l Id'" 
Ie!rl'd'i t!to {lIttlddl¡ ..... 

El Sr. Aldea, portavoz de PP , está de acuerdo en general, pero dada la situación económica propone 
una lransaccional al punto uno y Olro al punLO dos, quedando así: 

http:Ill)ml.ll
http:lltl'd.tn
http:f{'<llid.lO
http:llnllll.tr
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1) El pleno de la junta de distrito de la Almazara insta a crear una mesa para la reconstrucción y el futuro del 
Distrito de la Almazara, que pueda emana r de la Comisión por el futuro de Zaragoza y propondrá del mismo modo 
medidas para la reconstrucción y recuperación de l tejido económico, social, cultura l, panicipativo del Distrito. 

2) El pleno de la junta de distrito de la Almazara insta al Gobierno de Zaragoza a diseñar un plan de regeneración 
urbana y rehabilitación, centrado en la mejora de la e fi ciencia energética y la accesibil idad de los edificios y actuando 
en la escena urbana de los entornos urbanísticos más degradados. 

Las dos lransaccionales son acepwdas por el Portavoz de PSOE y se procede a la vowción conjunta de fQ 
moción, éSlO se apoya por lodos los grupos, por lo que se APRUEBA POR UNANIMIDAD 

La Presidenta agradece el trabajo común de todos los grupos y pasamos al siguiente punto del orden del día: 

SUGERENCIA Y PREGUNTAS. 

Ma Jesús González, representante de las Ampas, solicita que el presupuesto ·no gastado en las 
actividades programadas para marzo sea dedicado al séctor educativo, puesto que han surgido muchos 
problemas en algunos colegios que no contaban con los medios necesarios para ayudar a sus alumnos a 
seguir con las c lases. 

La Presidenta le dice que cuente con ello. 

José Antonio García, A. vv. Aljafería, ins iste en que el problema principal es e l de la reforma de la 
Avda. Navarra, que es fundamental segui r insisliendo para que no se quede parado y se destine ese 
presupuesto a otro fin, además del mantenimiento de lo que tenemos ya y acondicionamiento del parque 
equipado. 

Antonio de A.VV. Avenida Navarra, haciendo incapié en el problema anterio r, pide e l apoyo de todos 
los vocales para que desde la Ju nta se pida e l proyecto de reforma al Ayuntam iento y se inste a su 
cumplimiento de los 330.000C aprobados en el presupuesto municipa l para la refonna de la Avda 
Navarra a ejecutar en el 2020 se insista y desde la Junta se pida el proyecto de reforma al Ayuntamiento 
y se inste a su cumplimiento. 

Se pregunta por las incidencias presentadas por la Asociación de Vecinos en la Comisión de· Urbanismo del 
Pleno de 23 de enero para ver cómo estaba la ejecuc ión de las mismas. Se le contesta que están solicitadas pero 
no hay contestación de las mismas aún. La Presidenta dice que se vuelvan a reclamar nuevamente. 

También se denuncia la suciedad acumulada en lorno a l centro de Etopía y se solic ita su limpieza. 

La Presidellla responde a José Antqnio que los ingresos procedentes de los aprovechamiento de la Avda. 
Ciudad de Saria estaba previsto que se dedica rán a la ejecución del Parque Equ ipado. Y en relación con 
la Avda. Navarra, dice que será necesario ins isti r pa ra que la situación actual no frene la ejecución de 
este proyecto. 

Luis Bruna, A. G igantera La Alm aza ra, quiere seguir adelante, cuando se pueda, con el encuentro de 
gigantes y cabezudos y comenta que tienen intención de ir hasta la ca lle Santa Orosia en su recorrido, 
pasando por todo el distrito. Y buscando ideas para ayudar al pequeño comercio. 

Miguel Ángel Ballesteros de A. Representante de Empresarios y Comerciantes, agradece la ayuda de todos 
en la campaña de apoyo al comerc io. 

Jorge Sánchez, A. VV. Ebro, da su apoyo a la reforma de la Avda. Navarra. Pregunta cuándo se le va a dar 
uso al parquín de las COrles. denuncia la apa ric ión de ratas en e l entorno de l Centro de Sa lud, la poda de 
un árbol, junto al Campo Río Ebro en la ca lle río Alca nadre, y otro junto a la pasarela, rec lama que se 
repongan los árboles que se cortan. Solici ta que se lim pie nuevamente el solar de la calle Reino. También 
pregun ta cuándo se abrirán los centro municipales. 
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o La Presidenta le contesta que se informará con el tema del aparcamiento para ver que imención llevan 
en las Con es para su inagu ración y poder hacer uso por los vecinos. El resto de demandas, se irán se 
pueden tramitar en la Juma. 

o 	 Carmen Sánchez (Directora del Centro Cívico le contesta a Jorge que están pendientes de las 
inspección por Prevención y la confirmación por parte del servicio para proceder a la apertura. 

La Presidenta procede a leer el escrito de la Red de Apoyo de la A lmazara. 

Intervención de la Red de Apoyo Almoza ra en el pleno de la junta de distri to. 

BuendS tarde." 

Desde la Red de Apoyo vecin.ll de la Almozar<l. lo primero que queremo", expresar nuestras condolencii:1S a todos In" 

afcctados que ha n sufr ido o <:;iguen sufriendo lds consecuencias mas grdves de ('sta pdndemia. especiéllmentC' con lds 

persond~ que de~graciaddnH:'l1le han peruidu ue forrlld irrcmediable a sus sere~ queridos. 


Queremos r('millTar también el comportdmiel1to ejemplar que en la mayoría de oca<;ione<; han uemo"tréldo los velinos y 
vecinas de nuestro halTio, ya que ,>in su esful'r7.o no habría 'iido posible contener el avance incesante de la pandemla. 

Por supuesto. también qUl'remos sumdrnu~ d tuda~ Ids muestras de apoyo v grdtitud que se hdn extendido por tudas la~ 
latitudes de la ciuddd. Por eso queremos agradecer d IOdo el sector sanitar io y de servicio,> de primeld nece')idad. el 
e'ifUC170 realizado sie mpre pe[l<;,mdo en arrimar el homhro para ayudamos a sal ir a todos dc esta crisis lo más indemne., 
posible'. Sin embargo. no podemo~ dejdr de hacer mención a que en muchos de eslOS ca50S se hdn visto teniendo que 
doblar esfuerzos. sin impoJ1dr Ids escasas y maltrechas condiciones laborales quc portdhan. fruto de Jños de recorte,> y 
precarizdción de l empleo va sed público u privddo. 

En relac ión a las dos mociones prf'scntíldac; en el pleno de hoy.. qu('remos aportar los siguienres comenfario'i: 

Conforme d Id mOción del PSOE. consideramus de vite!! importancia la crealión de und mesa por Id reconstruu.. ión v 
futuro del bdlTio. en Id que estén presentes el I1ldximo número de entidades y dgentes sociales. que de algul1d mdlU'rd 
colaboran l'n el tejido ,>ocial del harria puesto que en última instancia son estos colectivos y/o personas volul1tarid., los 
que SE' encuentran trahajando en primera IílleJ y conocen la casuísti ca de cada rincón del distrito. También en rel¡Kión 
con e.,la propuesta qucremos instar d que Id recon'>trucción por la que se trJbaje no sea únicamente dejdf las co<;(I<; como 
estahdll. si no intellldr que Id reconstruu.: ión se redlice manteniendo entre sus objetivos credr I dzo~ inter vecindles pard 
en definitivd IOl1dlecer el ll'jido del barrio. 

Por supuesto creemos que (',,>ta me">a ele trahajo no debe quedar en proyectos vacíos sin ninguna finJncitlción, tlsi que 
aceptdl110S dOldr a las soluciones que de esta meSd sdlgan con la financ iación necesarid. ya sed l11odificdndo los créditos 
de las fiestds del bdlTio o retrdsdllcto la eieculión de Olras partidas. En conclusión. estd meSd debe tener cardlter 
prioritt.lrio. 

En relación <l la moción presentada por /'ec. no podemos mas que <)umiJrnos a dgrildccN el esfuerzo in(esanle de Illo:., 
redes de apoyo vecincllrs surgidds en toda Id liuddll. Demuestra que la ciudddllnía zdragozdna es y será solidarid. Vd que 
Ilddcl m.ís eSldblecerse el estddu de al.lrI11d no pdrélrOn de surgir pe rsonas que querían ayudar y extender su IlldllO pdl'd 
mejordr Id situación ele sus vecinos. 

En concreto en e<;te harrio desde Id red hemos dtendido casi dos centendres de llamadas de auxilio y dentro de nuestro" 
recursos. hemos sido quién ':le ha ellcJrgddo de pelliM en parte und brecha tecnológicd dcuciante el1lJT' muchas de Ids 
personas que se encuelllrclll en edJd escoldr en el bdlTio. también nos hemos encargado de comprdr y acompaiidr d 
pelSOlld .... que por .... u eddd o por Pdclecer ,lIgUl1d ('nfermedad, se han visto converticl<l'> en personll<; de rie.... go y no hdn 
podido <;alir el lel cdlle ni tan siquiera" cumprar para sus necesidddes bdsild~. 

Así hien, por desgrdcid, ¿II poco de ofrecemos como grupo de apoyo mutuo empezaron a elpare('er multitud de ¡ll'rSond<; 
que Jl('Cesitdh¡ln que illguien liJ,) e<;cuchase y les tendiNd uniJ mano pues hahí':ln perdido todos <¡us ingresos y los rse""os 
dhorros que tenían. Como normd dlUdíJn el los se[vicios socidles y se encontrdban cun que estos o bien nu dllbJIl 
respllesld o les mC¡ídll en intermindbles lisld .... de espera pd rd recibir un<l dyudd dlilllentdrid. 

Desdr Id red le<; dimos cohijo. pi'ro sin IJlvidar que no es nuestra labor. ya que c<;w corresponde El las diferenLl's 
dllmini.,trddones lIue. pese el ser .... erviLios e .... enliJles hdll dedd ido trdbdidl' belio mínimos y sin dutdr de los ml'dio~ 
nl'cesdriu... el los trdbdiddore., socidle ..., que. si bien cin tes de Id pandcmia ya Illostrabdn cierto nivel de <,dturdción, una vez 
de<;atcld" esta y .... in lo., medio,> mlccuados <;e desbordaron. 

http:vecin.ll
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Por eso. desde liJ red iJpremiamos d que se dote de estos medios a los selvicios sociales puesto que solo estdmos en el 
principio de Ulld crisis que Vd el dLOldr con dureza el tos colectivos mc1S vulnerables de nuestra socieddd. 

Rl'ali7ados ('':itos comentarios solo nos queda agradecer por péH1e de la Red de Apoyo Mutuo de La Almozara a todos los 
vecino'i, vecinas, comercios y asociaciones su desinteresada colaboración ya que sin ello'i no hahría sido posihle ayudar 
d tantas personas que no tenían d quien dcudir. 

Atentamente, 
La comisión de coordinación de 1<1 Red de Apoyo Mutuo de La Almazara. 

L a Almozar a., Zaragoza a 26 de mayo de 2020. 

La Presidenta agradece a la Red de Apoyo su trabajo altruista, así como a otras asociaciones que han realizado una labor 
encomi able en estos momentos tan necesarios. Y quiere agradecer a los Serv ic ios Sociales que han es tado apoya ndo y 
colaborando aún cuando han estado desbordados de trabajo. 

Lectura de documento remitido por los "ervicios 'iaciales de La Almazara: 

A la dtención del Pleno de la Junta de Di'itrito La Almozdrd. de 27 de Illayo 

Si hien estamos de acuerdo en HECONOCEH y AC;HADECEH LAS MUESTHAS DE SOLlDAHIDAD VECINALES 
durante la pandemia, que de fomld dltrui<;ta se pusieron en marcha días después del inicio del estddo de dlMma. y han 
estado funciundndo como red('~ de apoyo en dlgunus bdrrio~. comu Ld Almazara. t¡ueremos proponer dos 
consideraciones: 
PRI 'VlERA.- Valorar positivamente eSlrlS iniciativas, no tielle que menoscabar el valor del tr<lbajo reali7ado con 
profesionalidad y dedicación desde los "ervicios 'iacialcs del Ayuntamiento, que desde el dí<:l 16 de mar70 hdll atendido 
ti lus Zcll'dgOZclnOs: 
- La linea 900: se trata de una novedad en el func ionamiento de los servicios sociales municipales, pero que I('~ ha 
uotado de un sistema de deccso <ígil. 'il'l1cillo y abierto las 24 horas, 7 días a la semana. Tras superar 
unos primeros momentos de dificultddes y cierto COldpSO se hd convertido cn un sistemd f{¡LiI. accesible y para Id 
dtención 
- La red de CMSS, ha continuado gestionando los programas básicos en la cobertura de nccesidddes 
sociales, aunque, por ra70nes obvids. solo <;e trahaja de formd presencial en 5 centros. en horario de mañana y tarde, 
ofrecicndo atención a la ciudadanía de todos los barrios con la implicación de todos los profesionales de 
todos los CMSS de formd presencial o teletrabajalldo desde sus domicilios. Sólo el número de expedientes tramitados 
en los últimos 2 meses se ha incrementado en un 1480/0 respecto a 2019. En lo que se refiere a ~a 
Almazara y comparando con el mismu periodo del ailo anterior: 

Expedientes atendidos en 2019: 215 en 2020: 40l. 
• Expedientes nuevos en 2019: 34 en 2020: 95 . 
. Solicitud alimentación. en 2019: 148 en 2020: 378. 
En IOdo momento la relación con la red ciudadana ha sido e!E' colr.horación. 
- La red de Centros de Convivencia para Personas Mayores fue uno de los primeros sClvicios en 
tomJf medidds preventivas resreclO al eovie! 1 q con el cierre anterior al Decreto del estado de alarmil. Esto no supuso el 
u~se de la dctividad de atenLÍón d Ids 70.000 personas uSlIdrias de sus prognnTIdS de actividad. Desde el lunes I ti de 
mdfZO se iniciaron una serie de auualiolll'~ C0l110 altl'rnativd d lds hdbitudles y se tomó como objetivo Id prevención de 
situaciones problemáticas para perSOlldS mayores para las que el confinamiento supusiera un riesgo. Todos los 
p r ofesionales de la Oficina del Mayor han trabajado desde sus casas con medios p ropios. para 
contactar con más de 4S.000 persona... mayores de la ciudad y f(lcilitdl'les información, 'jervicio de comida (1 domicilio, 
d((>nción psicológic(l y un IOIflI de SO iluividades on-line específicas rar<1 mayores en la weh municipal. 
SEGUNDA.- Al avanz,lr de fdse en 1<:1 desescaladll, la actividad de estas redes estj lógicamente decllyendo, con la 
reirlLorpori:lción de lo'> vecinos el su~ LdrCdS cOlidi<lnds. Und ve¿ ~c dlcdllce lJ siWdción de normdliddd, es LlIe~tiondble 
que Ii! solidaridcld espontánea jlUC'dll tener continuidcld, hdciendo innecesdrio, en ese caso, .H1iculclr mecanismos 
formales de coordinación. 
Judit Barroso. Dircctora del Centro de Conviviencid 
Elend Aladréll. Directora Técnica CMSS 
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Nuestra Presidenta agradece a lodos la participación, el buen clima de la sesión y los acuerdos adoptados por 
unanim idad. Y con ganas de alca nzar la "nueva normalidad" se despide de todos. 

y sin más asuntos a tratar se cierra la sesión siendo las 2 l :47 horas. 

LA SECRETARIA LA CONCEl 

Fdo.: M.O Á 




